

Escuela de Inmersión en Español Phyllis E. Williams Reunión de actualización sobre el proyecto | 12 de marzo de 2025 Preguntas y respuestas

¿Puede compartir la información de la guardería privada? Algunos padres primerizos están tratando de hacer preparativos para el nuevo año, y sería bueno conocer algunas de las opciones disponibles.

Como regla general, no anunciamos ni compartimos eso. Está más allá de nuestra previsualización y debe investigarse para saber qué guarderías especiales pueden llegar a usted.

¿Ya seleccionaron al proveedor de cuidado infantil para antes y después de clases?

Será el mismo proveedor que estaba allí anteriormente. Ya se ha decidido que será Alphabest y no el que estamos usando actualmente en Robert Goddard.

Por favor, vuelva a indicar el cronograma de la mudanza.

La mudanza comenzará inmediatamente después del final del año escolar, con la expectativa de que todas las actividades de mudanza se completen a más tardar el 15 de julio.

El cronograma indica que regresaremos en el otoño; sin embargo, el cronograma ha cambiado varias veces, por lo que los padres no confían en que esto sucederá. ¿Qué tan seguro está de que nuestros estudiantes regresarán a su escuela original en el otoño?

Absolutamente. No hay error en eso, y no hay incógnitas o circunstancias imprevistas que alarguen el proceso de construcción. Estaremos ocupando ese espacio para el inicio del año escolar para la comunidad de Phyllis E. Williams.

Teniendo en cuenta el impacto en los empleados federales y sus familias, ¿PGCPS está reconsiderando o reevaluando la hora de inicio del día escolar? Las 9:30 a. m. es una hora tarde para iniciar el día.

Una de las razones por las que PEWSI inicia tarde es debido al área que cubre. Estamos viendo un área que va desde 214 hasta mañana, y necesitamos ese tiempo para que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo.

¿Cambiará la hora/parada del autobús escolar de los estudiantes como resultado de su regreso a la ubicación original?

Sí, habrá algunos ajustes en la hora según la ubicación. Si usted vive más cerca de Rober Garder y su tiempo era más corto, puede esperar que su tiempo sea más largo ahora porque va a regresar a sus ubicaciones originales. Esperamos tener ese horario 2-3 semanas antes de que comiencen las clases.

¿Qué es lo más temprano que se puede dejar a los estudiantes en la escuela?

Alrededor de las 9:15 a. m. Si es antes de esa hora, no puedo dejar entrar ni hacer que los estudiantes bajen del autobús ya que los maestros no están en servicio hasta las 9:20 a. m.